

新年あけましておめでとうございます。寒の入りを迎え、冷気が日増しに深まるこの頃です が輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。ご家庭でご用意してくださったスキー ウエアや防寒具を身につけて雪あそびをしたり、昔から親しまれているお正月あそびを満喫 しながら伝承していく楽しさを感じられるようにしていきたいと思います。寒い冬も元気に過 ごせると良いですね。



先日、保育園の大きな行事である「クリスマス礼拝&祝会」 が予定通りに実施されました。全員の参加とならなかったの はとても残念でしたが、お休みしたお友だちの分も頑張って くれた50人の子どもたちによるクリスマスページェントは いかがだったでしょうか?

長年に渡り、毎年毎年繰り返されてきたページェントです。親子で同じ役 を演じたというご家庭もあるのかも知れませんね。ストーリーはずうっと 同じでも、その年の子どもの人数や様子などによって、少し形を変えて行っ てきました。今回もそれぞれの年齢らしさが見られ、観ている私たちを癒し てくれました。

当日の帰りの際にお話しさせていただいたり、連絡帳等で寄せられた感 想を読ませていただきながら、改めて保護者の皆さまと一緒に子どもたち の成長の姿を共に喜び合えることができたことに感謝しております。

今年度も残り 3 ヵ月になりました。卒園、進級に向けての取り組みや保 護者の皆さまとの懇談会も予定しております。本年もどうぞよろしくお願 いいたします。

園長 古舘 稲子



1月生まれのお友だちを紹介しています♪

1月の聖句

「私はぶどうの木、あなたがたはその枝である」 ヨハネ福音書 15章 5節

ぶどうの木はイエスの体を表します。ぶどうの実はイエスの福音の豊 かさですし、共に生きる喜びです。40年以上前に生死をさまよう病か ら回復した父が、それまで決して踏み入れなかった教会に突然に行くよ うになりました。その頃から我が家の庭の片隅にぶどうが母によって植 えられ、秋には鈴なりの実をつけ、我が家だけでは食べきれなくて、近 所に毎朝採れ立てのぶどうを届けるのが楽しみでした。それでも余って



野鳥の格好のえさ場になりました。家族はその様 子を楽しんで見ていました。ぶどうの木は我が家 にとって家族愛の象徴のような存在でした。

二戸教会牧師 小友 睦

冬のあそびを十分に取り入れて 楽しみたいと思います。



•	< 0歳児>友だちや保育者と一緒に冬の自然に触れて興
	味をもつ。
	<1歳児>空気の冷たさを感じたり、雪や氷に触れたりし
	て冬の自然に興味をもつ。
*	冬の自然に興味を示し、見たり触れたりして戸外あそびを
	楽しむ。
*	冬の自然に興味や関心をもち見たり触れたり、あそびに取
	り入れて楽しんでいく。
9	友だちとのかかわりを深めながら、お正月あそびや冬のあ
	そびを楽しむ。
*	保育者や友だちとお正月あそびを楽しむなかで、文字や数
	などに関心をもつ。



この時期は降雪や積雪の為、保育 園に通じる道路や駐車場が狭く、ご

迷惑やご不便をおかけし

ています。登降園の際は十分にお気をつけて ください。





行事内容につきましては 後日お知らせ致します。



1 月		
9日(火)	あそびのはなし	
10日(水)	あんぜんのはなし	
11日(木)	たべもののはなし	
12日(金)	布団持ち帰り日 🔃	
13日(土)	親子ふれあいデー&懇談会(すみれ組)	
15日(月)	からだのはなし	
17日(水)	ひよこ組懇談会	
18日(木)	体重測定(大きいグループ)	
19日(金)	体重測定(小さいグループ) からだであそぼう!(たんぽぽ・すみれ組)	
22日(月)	えいごであそぼう!(たんぽぽ・すみれ組)	
23日(火)	誕生会 ※主食は要りません。	
24日(水)	さくら組懇談会	
26日(金)	布団持ち帰り日	
27日(土)	お弁当の日(い)	

	2 月
1日(木)	あんぜんのはなし
2日(金)	節分集会
6日(火)	あそびのはなし
7日(水)	からだであそぼう!(たんぽぽ・すみれ組) たんぽぽ組懇談会
8日(木)	からだのはなし
9日(金)	たべもののはなし 布団持ち帰り日 🌅
13日(火)	体重測定(大きいグループ)
14日(水)	体重測定(小さいグループ)
15日(木)	誕生会※主食は要りません。
16日(金)	ちゅうりっぷ組懇談会
22日(木)	布団持ち帰り日 🔃
24日(土)	お弁当の日 🕙

きぬちしき

年末年始の ご馳走で、や や疲れ気味 の「胃腸を休 める」為に七 草がゆが効 果があるそ うです。



皆さまから寄せ られたクリスマス 献金は24、554

円となりました。今尚、紛争の中にあ るウクライナを支援するために送金 させて頂きました。たくさんの献金の ご協力ありがとうございました。

クラス製作について

今月にクラスで製作した作品を 2月の園だよりで紹介します。どこのクラ スの製作が載るかな?お楽しみに!



延長保育を担当 していました柴田

ミエ子保育士は12月末で退職い たしました。大変お世話になりました。